AÑO V. - NUMERO 1.135

DIARIO REGIONAL DE LA MANANA DE INFORMACION GENERAL

Domingo, 12 de Junio de 193

Continuó el victorioso y rápido avance en el frente de Castellón tomándose pueblos y posiciones

También en el frente de Teruel se han logrado importantes mejoras. - Nuestra aviación bombardea diversos puertos rojos y estaciones férreas donde destruye el material de guerra que se descargaba

Parte oficial de querra

Salamanca .-- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 11 de Junio de 1938.

En el Cinqueta y alto Cinca, la lluvia, niebla y granizo han dificultado las operaciones, pero no han impedido que se progrese y se ocupen algunas trincheras y posiciones enemigas.

En el frente de Teruel, también se ha progresado, a pesar de sufrir nuestras tropas los efectos de un furioso temporal de nieve y granizo.

En el frente de Castellón, ha continuado nuestro arrollador y rápido avance, ocupándose pueblos y posiciones de gran importancia y cogiéndose al enemigo abundante armamento y material, que no ha podido aun ser clasificado, pero entre el que se cuenta dos baterías completas del diez y medio y dos piezas, antitanques. Se han hecho en este frente, entre ayer y hoy, unos tres mil prisioneros.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

Nuestra aviación, en la noche del nueve al diez del actual, llevó a cabo los siguientes bombardeos:

Puertos de Castellón y de Denia, donde varios barcos descargaban material de guerra.

Puerto de Gandía, en el que varias barcazas descargaban la misma clase de material.

Puerto de Alicante, en el que un barco descargaba la misma clase de material. Además fué incendiada una fábrica de dicho material, al Sur de la población.

Las estaciones del ferrocarril de Algemesi y Carcagente, en las que había varios trenes con material de

En el día de ayer, se bombardeó otra vez el puerto de Alicante, siendo alcanzado un barco, probablemente el "Beguevilla", que asimismo descargaba material de guerra, y también fué bombardeada la estación del ferrocarril, interrumpiendo la linea a Valencia. Salamanca, 11 de Junio de 1938 .-- II Año Triun-

> De orden de S. E. El General Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

Jugar a la Lotería Nacional es incrementar los ingresos de nuestra Hacienda. Aumentar los ingresos de nuestra Hacienda es contribuír a ganar la guerra.

¡Jugad a la Lotería Nacional!

Crónica de guerra.

Galicia y Navarra por FRANCO y por España Por El Tebib Arrumi

ese otro ilolvidable, mil veces triunfos de inteligencia, de esfuerzo y de voluntad, gritad con migo: ¡Sucumbió el Baleares, vi-

ido de gala para festejar el ven turoso acontecimiento de entre-Seiscientos ochocientos ermanados para dar prueba de a estrecha solidaridad v hermandad que hoy úne a todas las regiones de esta Esnaña nuestra

Grande y Libra. No hubo

nueblo en todo el territorio del

recorrido, que no estuviese enga

anado y con sus habitantes to

dos al pie de la carretera para

ritorear a los navarricos. El Obisno de la Diócesis, beniio el paño santo de la enseña e la Patria v luego bendijo asi ismo al pueblo. El Presidente o la diputación de Navarra, el omandante del nuevo crucero el Almirante Cervera, tuvieron frases tan sencillas como sentisas al recibir la bandera prome tiendo que no se arriaria nunca. corana empeñahan su vida en de onderla y llevarla siempre en lo más alto de su barco, del nuevo cero. Y para hermanarse me for Navarra v Galicia, hicieron con nétalos de rosa y laureles traídos de las nuebradas del Pirineo, una corona de honor que

cayó al mar como homenaje por

se canta por los guardias marirebulle por las aguas del Atlán- nas a bordo del Galatea, se ele vó al Cielo para impetrar un sipoderosa unidad, que marcha a tio de honor por la gloria de los unirse a nuestra gloriosa e invic muertos. Todos ellos, en el nuevo ta escuadra, pues este nuevo bar barco y bajo la nueva bandera peño patriótico de España y Franco y por ella, vencer o mo rir. En un espléndido yantar convivieron luego invitadores invitados, siendo el manjar má selecto de todos los servidos, e discurso del ilustre navarro, Con de de Rodezno, cuya tónica fué mo el de los días del Solluvo, co mo en los días de Bilbao y San tander, como en Gijón, como on Ferrol, como lo había gritado an tes La Coruña y que lo gritaban tusiasmo por su obra y hacia su también los obscuros pinares y persona. Pero aún estando lejos los verdes trigales, ya en plena y en pleno frente de la lucha,

jilato de Galicia y Navarra, las dos gloriosas y potentes, qu nan la guerra dia tras un desmayo, sin un ac cansancio. Aquel pu mantiene vivo y ahora Navarra no saben que rar al Caudillo. ¡Ah. zo de la guerra no le donde hoy se han escri mo hubiera disfirutado com esta cón de España, que es el que él, quedó allí cumpliendo su de de los que lo tripulan y además ber de disponerlo todo y de pre se llama Navarra. Hermanos del veerlo todo para que la victoria Baleares, hermanos que estáis en de lo que él con su cálrulo inte- Galicia y Navarra, se han unido dillo con sus propios ojos, este cuadro de verdadero fervor y en

!Españoles; Ya esta el Nava-, los caídos, por los que hallaron sequía y el Cielo azul, y azul | aún teniendo siempre en sus of rra en el mar. Su hermosa banmuerte gloriosa. La salve que to mar. Galicia y Navarra contidas las tardes a la caída del sol núan su pujilato, aquel pujilalos cañones, por seguro tengo, to de los frentes de combate, de que el viento habrá llevado has ver quien es el más obligado, el ta él, el clamor de Galicia y el más valiente y quien sabe mo- clamor de Navarra en este día rir con la mejor sonrisa en los de gloria para España. Se repe labios ante el enemigo. Aquel pu tía como una oración, como una

v juramentado v esta vez será para honrarnos y también para vengaros. ¡Arriba España!

da de Ruíz de Alda está ya entre nosotros. Por fin consi guió salir de la zona roja. La viuda de Ruíz de Alda tiene en su vida un episodio que da idea de su heroísmo, de ese espíritu de que han hecho gala nuestras mujeres desde Julio de 1936.

Fué el día 22 de Agosto de 1936, tras la acción del incendio de la cárcel Modelo y e asesinato de veinte de las fi guras más relevantes de las muchas que había encarce ladas, entre ellos el conde de Santa Engracia, Rico Aveilo el general Capaz, Martinez de Velasco y otros. Entre ello el capitán Ruíz de Alda, héroe del "Plus Ultra" y fundador, con José Antonio, de la

Después de aquella orgía de sangre los milicianos decian que sería un buen epilogo in a la cárcel de mujeres para dar a su viuda la noticia. Y ais lo hicieron. Cuatro milicia nos reclamaron de la miliciana responsable la presencia de la viuda. Uno de ellos, premeditando el hacerla sufrir. le dijo descaradamente:

Hemos fisilado a tu ma —Lo esperaba... — dijo im perturbable la señora de Za-

El miliciano se desconcertó un poco pero insistió en sus deseos de martirizarla. -Ha sido ahora mismo: lia ce una hora estaba vivo.

-Bien, ¿Qué más? La serenidad imperturbable de la señora frustró el maquiavelismo de los miliciones Otro, se adelantó y le dijo: -Le hemos fusilado bor traidor y faccioso, como ha

remos contigo y con toda la

canalla facciosa. En el rostro de la señora d Zaraloa no nubo ni un atisbo de dolor. Silenciosa esperaba a oue terminase la odio sa entrevista nara refugiars en su dolor. Uno de los mili cianos. irritado le dijo: -¿No lloras? ¿No te afl-

-No. no lloro; tengo un hi io v cuando llegue el momento le sustituirá.

Se fueron los milicianos y ella, entonces, regresó a su celda. Fué allí, en la soledad de la mazmorra, donde llord a su marido. Pero los autores del crimen no se gozaron con ver sufrir a la viuda de Ruiz de Alda.

Un decreto del Ministerio de Organización y Acción Sindical LA DIGNIFICACION DE LOS TRABAJA-DORES DE ESPAÑA

Las condiciones en que se desarrolla el trabajo han de resoonder al concepto de dignidades que nuestro "Fuero del Trabajo" proclama. Son contrarias a este principio aquellas costumbres que, establecidas bajo un régimen materialista coloca al hombre, principal elemento de la producción, en condiciones algunas veces de inferioridad en cuanto a la atención que se le dispensa a los mismos instrumentos de las industrias. Así sucede en la forma frecuente en que efectúan sus comidas los trabajadores, sentados en las aceras de las calles o al rededor de fábricas o talleres, expuestos a las inclemencias del tiempo y sin que los presida el decoro y sentido de orden que todos los actos de la vida han de tener. Para evitar el anterior hecho, poniendo su debido remedio, previa deliberación del Consejo de Ministros y a propuesta del de Organización y Acción Sindial:

Artículo primero.—Toda empresa sujeta a un régimen de trabajo que no conceda a sus obreros un plazo de dos horas para el almuerzo y aquellas en que lo solicite la mitad del personal obrero vienen obligadas a habilitar, en el plazo de dos meses a partir de la publicación de este Decreto en el Boletín Oficial, un local-comedor que les permita efectuar sus comidas a cubierto de los rigora del tiempo, provisto de las correspondientes mesas, asientos y agua. El local estará acondicionado para poder calentar las comidas.

Artículo segundo.—Cuando los trabajos deban efectuarse al aire libre, en obras ev latuales, las empresas deberán habilitar barracones desmontables y cobertizos sino dispusieran de otros locales próximos adecuados.

Se exceptúan de lo anteriormente expuestos los trabajos agrícolas, salvo en aquellas faenas que se realicen por temporadas en sitios fijos; en este caso habrán de cumplir la anterior La señora de Zaraloa, viu- obligación, pudiendo adaptarla a las costumbres locales.

Artículo tercero.—Las empresas con locales permanentes, que tengan más de cincuenta trabajadores, deberán establecer, en el plazo de un año comedores en los que, a base de una cooperación de la misma empresa puedan los obreros efectuar sus comidas a precio módico. Estos comedores habrán de reunir condiciones de higiene, sencillez y alegría.

Artículo cuarto.-El Ministerio de Organización y Acción Sindical dictará las órdenes oportunas para la aplicación de estos preceptos.

Así lo dispongo por el presente Decreto. Dado en Burgos a 8 de junio de 1938.—II Año Triunfal.—Francisco Franco. El ministro de Organización y Acción Sindical, Pedro Gonzá-

No puede pasar el precedente Decreto sin que le dediquemos unas líneas de fervoroso elogio. Con esta disposición se nos prueba, una vez más, cómo nuestro Gobierno Nacional se preocupa constantemente, en medio de los fragores de la guerra de la mejora de nuestros obreros.

Conviene destacar igualmente que el marxismo había polarizado todo lo que llamaba reivindicaciones de los obreros en que se les aumentasen los salarios y jornales. Nada le importaba que la forma fuera anti-económica y anti-nacional. Y, además, ninguna mejora suponía para el obrero la elevación del salario puesto que inmediatamente de producirse ésta se producia también el aumento de los artículos de toda clase y especie y resultaba prácticamente inútil aquella elevación de salarios. Lo único que se lograba era una escala de aumentos incesantes de sueldos y del coste de la vida.

Nuestro Gobierno no, el Gobierno de Franco está en la realidad de las cosas y está sobre todo en la realidad nacional. Ahí está esa disposición que hemos publicado hace unos días en relación a la revisión que han de sufrir todos los artículos para evitar y subsanar aquellos aumentos injustificados en sus precios con relación a los que regían antes del 18 de Julio de 1936. Con ello se logrará la verdadera mejora material del

Con este nuevo Decreto el Gobierno se preocupa de un modo especial de la dignificación de nuestros trabajadores. Nada de comer a la intemperie. Y más aún la creación de esos comedores corporativos que servirán para que entre los obreros técnicos y patronos, se forjen los lazos de la más fecunda ca-

EL AGENTE GENERAL DE RUMANIA EN ESPAÑA ENTREGA SUS CREDEN-CIALES AL CONDE DE JORDANA

El representante rumano es una ilustre personalidad y gran amigo de España

Burgos, 11. — Esta mañana muy joven diputado varias veces ha visitado al Ministro de Asun y también Subsecretario de la tos Exteriores Conde de Jorda- Presidencia del Consejo y del Mi na, el nuevo Agente General de Rumania, don Juan Pangal, ha-ciendo entrega de las cartas de gabilnete que le acreditan como bal y habiendo tenido lugar un cambio de impresiones, en el que se puso de relieve los lazos de

El nuevo Agente General de Rumania en España mostró des de el primer momento de nues tro Movimiento Nacional su gran simpatía por nuestra Cruzada y sus gestiones cerca del Gobierno cordialidad de relaciones y en su

nisterio de Relaciones Exterio-

Lotería Nacional LISTA DE LOS PREMIOS MAYORES

Burgos, 11. - El sorteo de la Lotería Nacional, celebrado esta mañana, han resultado Willes que hombatello ferriorio francis era los premios mayores los siguientes números:

En cumplimiento de la orden del ministerio

del Interior, EL FARO DE CEUTA será

vendido al público al precio de veinte cénti-

mos todos los domingos.

Este aumento de cinco céntimos por ejemplar

será integramente destinado a engrosar el fon-

do que el Servicio Nacional de Prensa crea

para adquirir con él ejemplares de los diver-

sos periódicos nacionales con destino a los sol-

dados que luchan en el frente.

Esperamos que el público, que sabe cuánto

debe la nación al esfuerzo glorioso de su Ejér-

cito, recibirá este aumento con verdadera com-

placencia, pues merced a él puede realizarse

una obra patriótica en favor del soldado.

Primero: 34.951.--San Sebastián Segundo: 25.366 .-- Valladolid y San Sebastián Tercero: 23.684.--Málaga

PREMIADOS CON DOS MIL PESETAS 25.812, Jerez: 20.836, León, Alcalá de Guadaira: 19.269, León: 18.848, La Coruña: 10.325, Ronda; 3.381, Burgos, Bilbao; 1.336, Valladolid, Pamplona; 2.518, Cádiz, Santa Cruz; 12.967, Cáceres: 3.395, Miranda, Bil bao; 28.148, Sevilla; 13.017, Granada, Pal-

laga; 36.112, Salamanca. Un Decreto del Ministerio de Organización y

Acción Sindical

Poctora Antonia Castillo

Consultas de 10 a 11 y de 4 a 6

Especialista en partos y enfermedades de la mujer

HOTEL MAJESTIC

SEVILLA

No se vende a granel, Comprin envase de origen. Teje-ra y Olivares. Laboratorio CEUTA

designación como representante

amistad que únen a España y Ru El señor Pangal es figura gran demente prestigiosa en su país, habiéndose destacado como emi nente político, siendo desde cional de España.

ANTES CASARES GALEA, NUM. 14 DIRECTOR: DON EMILIANO RODRIGUEZ FERNANDEZ

te afirmación que encabeza un sabroso artículo: "Lis agresores

eran aviones de Barcelona". Y

en el subtitulo dice: "¿Conclui-

Y la infirmación dice lo si-

(Sacerdote).

Bachillerato. Cultura general y clases especiales, que darán principio el 15 del actual. Despacho: De 11 a 13 y de 17 a 19.

creer que las úlitmas agresiones harán luz sobre el Presidente "Toulouse, 8. — Después de su que tiene todos los elementos in excursión por los departamentos formativos y que no podrá dejar

Ua interesantisimo artículo de «Le Jour»

Deladier y toda Francia sabe perfectamente que los nueve

Al bombardear Cerbere no cayó una sola bomba en la

cindad marxista de Port Bou que es limítrofe con la

frontera igual que la agredida

París, 11. — El diario "Le Jour" de los Pirineos Orientales, el Je de dar su opinión, que no podrá del día nueve de este mes publi fe del Gobierno M. Deladier, se ser distinta c) los que siguieron ca en primera plana la siguien muestra satisfecho de la investi el vuelo de los aviones con ayu gación propia que ha realizado. da de los telémetros. Pero Deladier no ha dado aún a Hay que hacer constar que to conocer su opinión propia. Es la dos los observadores están de mentable que la opinión france- acuerdo. Los aviones procedían

rá la encuesta por determinar la sa, justamente alarmada, no se de Barcelona y eran pilotados provocación de los aviones ro- pa aún oficialmente nada sobre por aviadores gubernamentales. el particular. Si bien todo hace un oficial aviador francés que vió los aparatos nos declaró for ma; 16.704, Granada, Pamplona; 26.212, Mámalmente que se trataba de nue ve aviones marca "Bloch". Esta declaración creemos que es la misma que habrá de hacerse ofi cialmente. Con ello no hay duda Academia Politécnica de que los aviones eran propiedad del Gobierno rojo de Barce lona. Por lo que se refiere al bombardeo de Cerbere los minis tros franceses quedaron impresionados de que no cayera una sola bomba sobre la vecina ciu dad española de Port Bou. Que da pues bien claro que los avio-

nes rojos no querían causar da

ño en su propio territorio y que

sus fines eran causar la muerte

entre los franceses y producir

una confusa situación en el am

biente internacional

róicos combatientes

Les domingos y lunes los periódicos se venderán a veinte céntimos

El ministro del Interior acaba de dictar una orden, que ha de merecer el elogio general. En primer lugar porque nos pone de relieve como nuestro Gobierno atiende en todo, material y espiritualmente, a nuestros bravos soldados; y en segundo porque nos da una oportunidad, a los que vivimos la paz que ellos han forjado en la retaguardia de España, de demostrarles nuestra admiración y nuestro cariño.

Nos referimos a la Orden relativa al suministro gratuito de plantel de técnicos que está. la Prensa diaria a los combatientes. "Uno de los mayores creando, es la de nacionalizar en consuelos que el combatiente tiene en la guerra-dice la Orden tos de los que éramos tributa---es la lectura de la Prensa diaria. Ello le supone comunicación rios. Fijémonos en que la pricon el resto de los españoles y testimonio de que su sacrificio y heroismo son diariamente apreciados"

Y a llevar este consuelo espiritual tiende la medida del Ministro, a la que hemos de cooperar con el mayor de los entu- rado vecentinuo se produce en siasmos. Para ello, para que los soldados del frente reciban la Prensa gratuitamente, los demás hemos de prestar una aportación tan minúscula, tan insignificante, que sin ser una carga n un gravamen, nos proporciona esa alta satisfacción.

Los domingos y los lunes los periódicos se venderán al pur construito cinco veces. blico a veinte céntimos en lugar de los quince corrientes. Y esos recultirisma que ano cinco céntimos de diferencia serán destinados a la compra de se de del año pasado y neficia materialmente-entiéndanlo bien aquellos que siempre, la el número de diez mil de to-andan buscando los tres pies al gato-porque los periódicos que das class y extegorias. el Servicio Nacional de Prensa estime por sus informaciones o por la localidad donde se editan más próxima al frente donde bayan de repartirse, serán suministrados exactamente al precio Cuartel General, que una ambu

Quien deje de comprar su periódico habitual por la elevación de esos cinco céntimos, se hace acreedor a la repulsa general, y no merece ni el nombre de español. Aunque nosotros no creemos que haya una sola persona capaz de esta negación. Los combatientes heroicos lo merecen todo. Y es tan insignificante lo que

La Junta de Reconstrucción Nacional

M martas próximo a las doce de la mañana se reunirá en el despacho del Aldalde la Junta Local de Reconstrucción Nacional presidida por nuestra pri-mera autoridad municipal, don Fernando López Canti.

El objeto de la reunión tiene mucho interés, ya que se trata de examinar las ofertas que se han hecho en relación a la ven ta de la casa núm. 29 de la caile José Antonio Primo de Ri-vera, que perteneció al traidor a la Patria, Oerdeira, y que en la actualidad por sanción a dicho individuo pasó a ser propiedad del Ayuntamiento.

Y la penta de dicha casa, deeimos que tiene gran interés. puesto que el importe integro de la misma guiere dedicarlo la Junta de Reconstruccón al Albergue de la infancia y la ancia aldad, cuyas obras bastante ade iaptadas se realizan en el an-Mguo Parque Docker, junto al

Stadium Municipal. is inútil destacar la imporsancia de esta meritisima obre en beneficio de los niños y ancianos desvalidos, que en la ac Sucildad se hallan en el Asilo, que no reúne las debidas consi-

En el nuevo edificio en construcción constarán además de la higiene y comodidad, cen jar dines, duchas y cuanto puede servir a hacer grata la estancia, haciendolos olvidar su situación Con el Albergue para la infan-cia y la arcianidad,, iniciativa del Gobernador General de las Planas de Soberania y al que prestan el mayor de los entudasmos y desvelo, nuestro Ayun tamiento y la Junta Local de Reconstrucción, se dará una nue va prueba de cómo la nueva Es paña atiende a todos los nece-

CASA MOLINA LOZA Y CRISTAL, PEPELES

Lea Vd. ELF ARO

¿Un Jerez?

SEPELIO

A la una y media de la tarde de ayer tuvo lugar el triste ac-te de canducir a su última morada a la virtuosa señora doña Africa Muro Calderón, viuda de Utor, fallecida en nuestra eiudad, después de haber recibido los Santos Sacramentos y la ben dición de Su Santidad.

Desde antes de esa hora se congregaron muchas personas en las inmediaciones de la casa mortuoria, sita en la calle de Camóens y presidieron el duelo su director espiritual, sus hermanos don Luis y don Antonio y otros familiares.

El sepelio constituyó una im ponente manifestación de pesar que puso de relieve las muchas amistades que se había granjea-do la finada por sus virtudes.

A sus familiares y en especial a su hija señorita Mercedes Utor Muro y hermanos de la finada, expresamos nuestro pésame re comendándoles resignación cris tiana, para sobrellevar el justo San Francisco.

Delegación de Gobierno Nacio-

nal en Ceuta

AVISO

Para asistir a la Corrida de Toros que el próximo demingo día 12, se celebrará en Algeciras, no se exigirá pasaporte ni San Francisco. salvoconducto; bastando la pre sentación al embarcar, del bille te de ida y vuelta para el vapor la Compañía Trasmediterránea dicho día, el cual saldrá de este Puerto (Muelle de España), a Nuestra Señora de Africa. las 13'30 horas y de Algeciras cio del billete será de 11'00 pesetas y se expiden en las Ofici-ELECTRICIDAD, JUGUETERIA nas de dicha Compañía o en el mismo muelle el domingo hasna la hora de salida.

Ceuta, 10 de junio de 1038. II Año Triunfal.

Jandil 11a

BL DELEGADO

Periódicos para los he-La maravilla técnica y valerosa de nuestro servicio de recuperación

Como se improvisan los talleres y se inventan máquinas y se vencen toda clase de dificultades

(Continuación)

Lo que significa este sentido de perfección constante, las fuer zas que desarrolla, las posibilidades que encierra y sus conse-cuencias son incalculables. Acaso la más inmediata, aparte del España gran número de elemen i mera condición del nacionalismo es la de que sea nacionaliza

Este esfuerzo vibrante, acele una exclusiva red de talleres en os que se hace desde el trabajo nas sútil de orecisión hasta el seas mues que a por ahí co-

Se atlende a todos los servi-cios que lo solicitan. Lo mismo se repara un coche ligero de lancia, que un tanque. Por un

fino sentido de caridad fraterna se da preferencia a la ambulan cia. Se presenta un coche averiado con un volante que osten ta una firma autorizada, en la base de Distribución. Allí hacela ficha de coche: marca, modelo, tipo, características, avería probable y un número. El

tribuye entre los garages, según nos allanamos con sincero res-su marca, según la avería. En peto, aunque nombres benemé-cualquiera de ellos se arregla el ritos bullen en los puntos de la hacer un cuarto moderno e hicoche. En los partes diarios de pluma, trabajo consta las fases de la reparación, coste, obreros, horas nel que reside en Vizcaya, cer-

empleadas importe en pesetas; todo esto va a la ficha... y ya no se pierde la pista del coche. Pue de entrar en otro taller, necesitar otras composturas... el im porte de todas ellas va de mane ra inflexible a la ficha inicial. Al céntimo y al día. Cuando la reparación está terminada, quien recoge el coche firma un recibo No hay escape posible. Si el ve hículo está totalmente inservible, se le da de baja, y al cemen terio. Todavia puede seguir dan

do piezas sueltas. Para los elementos que se pue den producir aqui, hay un servicio de compras: de compras unificadas para conseguir rebala de mayorías, que dentro de normas muy morigeradas y muy restringidas compra, almacena, distribuye, entrega mediante va les, riñe, ruega, da cuando la ne cesidad es clara y terminante y hasta el sacrificio de parecer mal humorado y gruñón un hombre cultísimo que es la afabilidad y la simpa⁺ía en persona

EL PERSONAL

Y ya estamos habando de per sonal. Se nos ha exigido como condición imprenscindible, antes de facilitarnos datos para este reportaje que no habíamos de ci tar un solo nombre. Emocionados ante la modestia ejemplar y

porancia), no se descubrieron al

paso del Santísimo Sacramento

teniendo que llamarles la aten-

ción los que acompañaban a sn

Divina Majestad y alegando al-

guno que bastaba con levantar

el brazo; y para evitar estos in

cidentes siempre desagradables

y sabiendo que el obrar de esa

manera es fruto, no de mala fé

'no de ignorancia de estas co

as: como el próximo jueves

fiesta de Corpus Christi, Jesús

Sacramentado recorrerá triunfal

mente las calles de la ciudad,

rindiéndosele los máximos ho-

que es, le pertenecen, a su pa-

so todos deben descubrirse y arro

dillarse con las dos rodillas; na

da digo al elemento militar que

tiene sus ordenanzas y como

siempre, las cumple a maravi-

lla. La advertencia es para el

En las demás procesiones en

que no va el Santisimo, saluden

si les parece, levantando el bra-

zo derecho, pero al mismo tiem

posición al paso de la Cruz o de

Primera sección a las 3. Segun-

da, numerada, a las 7. Tercera,

SENSACIONAL Y PATRIO.

TICO ACONTECIMIENTO

producción ESPANOLA Ilena

de gracia y comicidad titulada

"ES MI HOMBRE"

Insuperable interpretación del

gran cómico español VALE-

RIANO LEON, secundado por

la ingenua MARY DEL CAR-

MEN v del célebre galán RI-

Un EXITO de la cinemato-

Da a conocer al público de

CEUTA su película editada por

la Sección Cine de F. E. T. y

de la J. O. N. S. y presentada

"LA GRAN VICTORIA DE

TERUEL"

DACIA v EMOCION. Visión

clara do esta Gran Batalla. Na

da de ESTAMPAS ni FOTOS

INANIMADAS .. LA GUE

RRA VERDAD CON TODO

SU VALOR REAL Y AU-

"LA GRAN VICTORIA DE

llevada en Triunfo por nues-

tro GENERALISIMO y su

UN DOCUMENTO HIS-

TORICO de esta gran batalla

vista con toda su grandiosa rea-

lidad, culminando con la entra

ATAQUES EMOCIONAN-

TES BOMBARDEOS DE

TRINCHERAS ENEMIGAS

CARGAS DE LA CABALLE

RIA MARROOUL OMBA.

TES AFREOS, DERRUMBA

MIENTO DE AVIONES

ENMIGOS POR NUESTROS

MENTE NACIONAL.

AS DE ASES.

GLORIOSO EJERCITO

da triunfal en Teruel.

Una veracidad de la Guerra

TENTICO.

TERUEL"

Lo más sensacional en AU

por CIFESA, titulada

CARDO NUNEZ.

grafía nacional.

PRESENTA la gran super-

a las 9.

las imágenes.

Dirigen el servicio un Coroca de las grandes fundiciones que desde alli es el alma de compleja organización. Un teniente coronel, varios capitanes del Ejército... y lo demás... Lo que pudiéramos llamar técnico stampillados. Ingenieros indu triales, un ingeniero químico que fabrica el ácido sulfúrico para lo tanques, algún ingeniero electr cista y de otras especialidades que son los oficiales; entre lo suboficiales y sargentos hay te nicos de cuerpos auxiliares, es tudiantes de la carrera, maestros de taller y mecánicos especialistas.

Jefes y oficiales, dentro de las imprescindibles y rígidas normas militares, se tratan con un cono cimiento y aun reconocimiento profundo de las capacidades in dividuales Se sabe quién es in ventor, quien es calculador, que más facilidades tiene para resolver un conflicto, el que má rapidamente funda un taller. De aquí nace un acoplaminto per fecto, una distribución de tra bajo sencilla y armónica y un funcionamiento suave, silencio-

so y productor. Y siempre en aumento. La si tuación de las operaciones hace refluir a Zaragoza la mayoria de la recuperación de España. Han llegado trenes completos de cuatrocientos hombres con sus número no falta nunca, y se dis. colectiva que el rasgo demuestra talleres y maquinarias, pero hay

giénico de una escuela bombardeada, de concertar unas cuadras en talleres, sin que se advierta nada de su primer destino y de hacer que esos talleres concuerden rápidamente con los otros y tienen el ritmo general. Ante la cantidad de trabajo ha sido preciso dividir la zona de Aragón en dos partes, marcadas por el Ebro: lo mismo de los ro manos y que a la usanza roma-

terior y ulterior Hay oficial qque dirige tres fá bricas en locales distintos y con talleres diversos en cada local. A fuerza de automóvil, de reco rrerlos varias veces al día y de revolviendo en el coche las pegas", como ellos dicen, a fuer za de números, de croquis y de regla de cálculo se realizan estos milagros.

na pudiéramos denominar, an-

Y seguirán realizándose, por que R. R. R. con el volumen de sus ficheros, con sus pulcros grá ficos, es un reflejo fidelísimo de las operaciones militares. Y cuan do llegue la noticia, la importan cia de las industrias nacionalizadas por el esfuerzo de estos jefes y oficiales, soldados y obre ros que ofrecen a la Patria el donativo de su trabajo, ennoble. cido por el anónimo serán indi ce claro del engrandecimiento de España a quien ellos sirvieron en la guerra, aunque pensando en un mañana de paz

Notas religiosas

Domingo 12.—Fiesta de la San tísima Trinidad.— Santos Juan de Sahagún, confesor, Patrono de Salamanca; León III papa; Olimpio, obispo; Onofre, ermitaño; Nazario, Cirilo y Bassides, soldados y mártires; Antonina, mártir

HORARIO DE LAS MISAS TO LOS DOMINGOS Y DIAS FES-TIVOS

Misa de alba: En la Parroquia de los Remedios. A las 7: En la capilla de las RR. Adoratrices. A las 7'15: En la capilla del

Astlo y en la del Hospital de la A las 7'30: En la Iglesia de

Catedral, en la parroquia de los | Remedios y en la Iglesia de la barriada del Principe.

A las 8'15: En la Iglesia A las 8'30: En el Santuario de po con el izquierdo deben des-Africa y en la Iglesia de San cubrirse, permaneciendo en esa

Francisco. A las 9: En la Iglesia de San

Francisco y en la canilla del Hospital Militar de O'Donnell A las 9'15: En la Santa Iglesia Catedral.

A lag 9'30: En la parroquia de los Remedios y en la Iglesia de

A las 10'30: En la Iglesia de A las 11: En la S. I. C., en la parroquia de los Remedios, en que en servicio especial pondrá el Santuario de Africa y en la capilla de las RR. Concepcionis tas.

A las 12: En el Santuario de

BOY TERMINA EL CUMPLIen regreso, a las 20'30. El pre- MIENTO PASCHIAL EN ESTA CIUDAD V DIOCESIS DE

CEUTA

El próximo jueves celebra la Ielesia la festividad de Corpus Christi; hav obligación de oir misa y se prohibe trabajar. El pasado jueves, con motivo de administrar la Sagrada Comunión a los enfermos e impe-

didos, muchos (ereo que por ig

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

ANUNCIO DE SUBASTA

Con esta fecha han quedado expuestos en las vitrinas instaadas en el Monte de Piedad, los primeros lotes de alhajas, que co. desde el día 15 del corriente, en adelante, se subastarán públicamente en dicho benéfico Establecimiento, durante las horas que portunamente se anunciarán.

Lo que, a los efectos reglamentarios, se pone en general co-

LA DIRECCION

Delegación del Gobierno Nanores que a El solo, como Dios cional en Ceuta

Junta Provincial de Beneficencia de Ceuta

"DIA SEMANAL SIN POSTRE" Cobranza efectuada en el mes de la fecha:

Cobros a domicilio y en oficina..... Ptas. 1.907'55 Hoteles, fondas, bares, etc. Ptas. 596'85 Ptas. 3.335'83 Habilitados...

Importan los ingresos las figuradas cinco mil ochocientas cuarenta y cuatro pesetas veintitrés céntimos, que han sido ingresadas en la cuenta corriente de la Junta Subsidio Pró-Comba-

Ceuta, 31 de mayo de 1938.—II Año Triunfal. El Secretario de la Junta, José Cabillas.-Intervine: El Vocal-Interventor, Valentin Rivas.—V.º B.º, el Delegado-Presi-

Construcción de Noticias varías Refugios CULTOS EN SAN ANTONIO

Se pone en conocimento de los que han sido citados para trabajar el día 16 del corriente, que deberán presentarse en los lugares que se les han indicado el dfa 17 y no el 16 que por error se ha consignado

Ceuta, 11 de junio de 1938.--II Año Trunfal.

El Encargado Aportaciones en metálico Recaudado en el día de hoy, pesetas 3.135.

Total recaudado hasta a fecha, 184.780'10. Ceuta, 11 de junio de 1938.—II Año Triunfal.

El Secretario.

Ayuntamiento de Ceuta

Sección Tercera do Recluta AVISO

El próximo día CATORCE del actual, a las 11'30 horas, se presentarán ante el Negociado de Reclutamiento de esta Ciudad para revisar sus clasificaciones de "excluídos temporales" los mozos que en la citada fecha cumplan seis meses que la obtuvieron, así como todos aquellos otros que por cualquier circuns tancia hayan dejado de revisar o concentrarse y estén pendientes de clasificar.

Lo que se pone en conocimiento de los interesados para su más exacto cumplimiento, advirtién doles que de no presentarse sin causa justificada, les parará los perjuicios a que haya lugar. Ceuta, 9 de junio de 1938.—II Año Triunfal.

SE VENDE comedor, dormitorio PFLICULA DE LARGO Razón: en EL FARO DE CEUTA METRAJE Y EN ESPANOI PROGRAMA DE GRAN LAS CAMPANAS EMOCION Y COMPLETA

Mañana, día 13, festvidad del Santo, se celebrará en su Ermita del Monte Hacho una misa solemne, hacinedo el panegírico del Taumaturgo de Padua el Reverendo Sr. Cura de la parroquia de los Remedios. A las 10 y media de la mañana.

La Autoridad Militar se ha dig nado autorizar el libre paso por os caminos que conducen a la Capilla a los fieles que quieran acudir a estos cultos.

OBJETOS HALLADOS

En nuestra Administración he mos hecho entrega a las niñas Gabriela y Encarnación Calvo Civico y Victoria Ballesteros, de una boina de Requeté, dos man tillas, varios pañuelitos y bonos de la catequesis que fueron hallados por el soldado don Diego Dominguez y que nos las entregó para que nosotros las hiciéra mos llegar a sus propietarias.

Las mencionadas niñas nos han rogado expresemos al soldado Dominguez su agradecimento, cosa que hacemos muy complacidos.

LA REPOBLACION FORESTAL

dustrial; don Antonio de la Ru El Alcalde de la ciudad nos in formó en la mañana de ayer que hoy regresaba a Cádiz el in reniero Jefe del departamento forestal de aquella provincia don Victor María Soal, que vin para efectuar una visita de ins pección en los trabajos preliminares realizados para la repoblación forestal de Ceuta

El señor Sola marcha muy sa tisfecho de lo realizado hasta ahora, en la apertura de zanjas para la plantación y volverá en la época propicia para dirigir los trabajos de plantación

EL FINAL DE CURSO EN EL CONSERVATORIO

Sin que aun podamos preci sar fecha exacta se nos informa que entre los días 20 al 25 de corrente mes tendrá lugar el final de curso en el Conservatorio de Música y Declamación. Además del reparto de diplomas y premios, tendrá lugar una

Y EN SERIO

¡Salga el toro para el ruedo, que le voy a torear con sangre fria y sin miedo

de que me pueda pillar! Así cantan Rafaelillo, Niño la Palma y Barrera embistiendo ya al torillo que esta tarde les espera.

y al momento un toro avanza con aire muy señoril camino de la matanza. En oyendo algarabía

Abre el portero el toril

en tantos espectadores, se enfurece y desafía a todos los picadores. Al salir de picas mal,

se pica más en la arena el pobrecito animal y promete hacerla buena. Pero en esto sale un tío

tan apuesto con su capa, que al toro mete en lio del que borracho se escapa.

Oueda en burlas mal pertrecho hasta que unas banderillas le hacen ponerse derecho,

haciéndole mil cosquillas. Escarba serio la arena para el último combate, en que una espada serena

le apunta bien y jel remate! Si al lector le pareciera esta corrida muy mal, jen Algeciras le espera

la por correr, con que allá!

ANGELIN

ser brillantisimo. Se invitará a las autoridades

EXCURSION ESCOLAR

El próximo jueves, día 16, llegarán a nuestra ciudad, en visita de estudio los alumnos de la Escuela Marroqui Musulmana urbana de Xauen, en núme-ro de 25 acompañados por un profesor español y un Alfaki. Serán recibidos por una repre

sentación del Ayuntamiento y otra de la Comunidad Musulma na de Ceuta y visitarán los lugares pintorescos de nuestra pla za y algunas de sus industrias.

San Antonio

Mañana lunes, festividad de

San Antonii, celebran su onomástica, los siguientes señores: D. Antonio Escartin, comandante Jefe Provincial de la Milicia: don Antonio Sánchez Pin to, delegado de Hacienda; don Antonio Sánchez Mula, industrial: don Antonio Delgado, empresario del Teatro Cervantes don Antonio Hernández, coro-'nel de Infanteria retirado; dor Antonio Sancho, farmacéutico: don Antonio Martin de la Escalera, coronel jurídico: Antonio Lladó, industrial; don Antonio López de la Orden, catedrático; don Antonio Mas de la Rosa, industrial; don Antonio Cazalla, secretario general de la Delegación de Trabajo: don An tonlo Gamboa. industrial; don Antonio Morales, almacenista: don Antonio Márquez, industrial: don Antonio Méndez maestro armero: don Antonio Contreras, industrial; don Antonio Rodríguez, sastre don An tonio del Real Moreno, empleado municipal; don Antonio Lara Viso, industrial; don Antonio Martinez, sargento do Intenden cia; don Antonio Jiménez, maes tro de obras; don Antonio Baeza, teniente de Artilleria; don Antonio Postigo, industrial: don Antonio Moris, empleado municipal: don Antonio Rodriguez guardia de Asalto: don Antonio Fernández, industrial: don Antonio Burgos Aranda comerciante: don Antonio Blanco Mé rida, funcionario jubilado; don Antonio Godino, industral; don Antonio Ramírez Samper, guar dia de Asalto, don Antonio Ru industrial: don Antonio Quero López, empleado municipal: don Antonio Rayo, farmacéutico; don Antonio Coto maestro: don Antonio Salas, al férez: don Antonio Saler, empleado municipal; don Antonio Anda Martinez, comerciante: don Antonio Arcas Rodríguez don Antonio Bañón, agente de Policia: don Antonio Bernal, in dustrial: don Antonio Verdú, in

profesores que acaban de termi | bia Benzo, sargento de Infannar la carrera y que promete tería; don Antonio Caza, oficial de Prisiones; don Antonio Benitez, suboficial retirado; don An y personalidades y por anticipa tonio Parra, empleado municido auguramos un éxito artisti-

Antonio González García; don Antonio Carrillo; don Antonio Ji ménez; don Antonio Herencia don Antonio Juncas; don Anto nio Rojas Montero; don Antonio Crespillo; don Antonio Pérez Ramírez; don Antonio Salazar: don Antonio Femández Espinosa; doña Antonia Castillo, doctora; doña Antonia Sán chez Gómez; señorita Antonia Mariscal y los nivos Antoñito Matres; Antonito Casa; Antonito Blanco Benitez y Antonito Leizón: don Antonio Topete, ca pitán de la Legión; don Antonio Gordillo Vidal, legionario herido de guerra; el niño Antoñito Mantin de la Escalera: señorita Antonita Guerra Artiel; señori-

ta Antofiita Veraza. A ellos v a todos los demás Antonios enviamos nuestra feli citación en su fiesta onomás-

Asociación de Pa. dres de Alumnos del Instituto de Ceuta

Para proveer por concurso las plazas de profesores que han de explicar durante los meses de ve rano las asignaturas de Bachillerato se admiten proposiciones hasta el 15 del actual en la Secretaria de esta Asociación (Instituto Hispano-Marroqui) to dos los días laborables de 9'30 a

11 v de 17'30 a 19 horas. Ceuta 11 de junio 1938.—Segun do Año Triunfal.

El Secretario, Jesús Abad Arriba España!

AVISO

¡Viva Franco!

Se pone en conocimiento de los señores asociados que en es ta Secretaría, de 930 a 11 y de 730 a 19 horas todos los días hábiles, pueden efectuar por si o por otra persona las inscripciones de sus hijos para la asis tencia a las Clases de Renaso de las asignaturas de Bachillerato que les hayan quedado pendien tes y que comenzarán el día 17

del actual Ceuta, 11 de junio de 1938.-Segundo Año Triunfal

El Secretario, Jesús Abad Arriba España! ¡Viva Franco!

Lea Vd. «El Faro»

Comandancia de Marina de Ceuta

Dispuesto por la Superioridad la incorporación al servicio activo, para servir en las filas del Ejército, de los inscriptos de Marina pertenecientes al último trimestre del reemplazo de 1938, se hcae saber por medio de este aviso a los interesados la obligación que tienen de presentarse en esta Comandancia de Marina, a las nueve horas, del próximo día 13 del actual, con objeto de salir pasaportados el mismo día para Cádiz en cuya Caja de Re-

cluta verificarán su incorporación. También deberán presentarse en el mismosdía y hora, y con el mismo objeto, los inscriptos interesados en dicho reemplazo que, residiendo en Ceuta o en la Zona del Protectorado, pertenezcan a la inscripción marítima de Trozos situados en zo-

na no liberada. Dado en Ceuta a los diez días del mes de junio de mil nove-El mejer de todos. Tueste Carle velada musical a cargo de los cientos treinta y ocho.—II Año Triunfal.

¿Un Coñac? Fundador ¿Un Champan? Domecq Decir Domecq es decir CALIDAD

El cumpleaños de Dieguin

CUENTO

cioso Dieguín, el de los dorados alegría tan asombrosa! Cuando cabellos rubios, había nacido ha Dieguín —vestido de Primavera cía ocho años, en el mes de ma | —asomó su cabeza al interior del 70, con todas sus flores. Y mar solar, quedó pasmado. había entrado ya su hoja en ara su cumpleaños!

Vivia en un barrio muy bonifuentes, plazoletas, paseos y--

que él cuí:daba todas las maña nas, antes de ir al Colegio. ¡Y oué bonito lo tenía! Había roas, pensamientos, hortensias una jaula muy grande llena de canarios y jilgueros. Y... ¿que más tenía? ¡Ah! Una habitación pequeñita para él solo. Las os que él había hecho. Una me tos. sita, donde hacía, todos los días. sus deberes escolares y muchos luguetes. No hay que decir, Dieguín era muy feliz y, más aún orque todo lo que tenía, habian sido regalos de su familia n la escuela

En su barrio había una "com pañía" y él era el capitán, con us tres platillos, figurados esrellas. Todos los respetaban y querían mucho, porque él era habían bordado ellas. muy bueno con ellos y siempre llevaba golosinas al "cuartel" Era una "compañía muy for mal". Tenian escopetas de caña; gorros de papel; y sables de madera. También, una bandera muy grande, a la que defendían y respetaban con amor.

-En mi cumpleaños -decia a sus "soldados" mi madre me comprará caramelos y pasteles y yo los traeré aquí nos daremos "un banquete" y haremos una flesta.

-(0)-

Día 15 de mayo. El jardín de Dieguín estaba florido y destilaban fragancias todas las flores. Los canario jilgueros, armonizaban con sus cantos el color de las flores. Des tellos de sol, a raudales, en los caminitos del jardincillo.

La casa había abierto todas bitaciones una brisa fresca de colores. Toda la Primavera entera, se había echado en el jardincillo de Dieguín, endulzán- de su cumpleaños, y la visión

haber recibido todos los regalos fiora de su breve corazoncito. y felicitaciones de sus familia-

Dieguin, el menudito y gra- res, se fué a "su cuartel". ¡Qué

Desde la puerta hasta "su tro almanaque. ¡Un mes faltaba so", habían puesto una alfombra de flores. Guirnaldas de co lores por todas partes. Todo en y muy limpio. Había en él, orden y muy limpio. Al fondo, ientes, plazoletas, paseos y-- rectos y firmes, "sus soldados", que más quería—un solar va con lanzas de cañas y ondeanrodeado con una tapia de do la bandera, con manoplas madera verde y blanca, aseme- blancas, de cartón... Dieguín, ex jando los dientes de una sierra, tendiendo la vista en todas di-En su casa había un jardín recciones, estaba absorto.

En una gran mesa, hecha de piedras con manteles de papeles, puso Dieguín muchisimos bombones y pasteles. Todos le zucenas... En un rincón había prepararon una sorpresa: había hecho chocolate, y habían traido muchos vasos pequeñnes. Er tre todos le habían regalado tres etsrefias de verdad, un sanaredes estaban llenas de dibu ble, un gorro y un libro de cuen

blantes! Sentáronse todos alre dedor y, cuando iban a empezar el festín, volvieron las caras y vieron, locos de alegría, a todas las niñas del barrio, capinor su educación y aplicación taneadas por Marujina, que traian su regalo, envuelto en un papel de seda, a Dieguín. Quita ron el papel y -; qué alegríavieron una bandera, bordada de oro y plata, gena de colores: la

El gozo infantil y la alegría, invadió todo el solar. Los niños, gentiles y galantes, dieron asien to a todas las niñas. Hubo risas, cuentos, pasteles, chocola-Después, los soldados de Dieguín, capitaneados por éste hicieron ejercicios delante de las niñas, que aplaudieron alegres. Hubo vivas desesperados

para "su capitán" Dieguín, estaba loco de alegría y no hacía más que mirar Marujina. Y acordaron, niños nifias, "casar" a los dos.

Y los casaron. Miguelito y Eduardo, tocaron la flauta y, los Producción, clasificados por Sec demás, bailaron. Nuevamente re partieron pasteles. Vinieron las madres de todos y fueron invi--(0)-

Dia 16. ¡A la escuela! Han faltado muchos, y, las madres han tenido que decir al brofeas persianas y entraba a las ha sor, "sus hijos están enfermos" Dieguín, el rubito primero de la clase hov no ha atendido a las lecciones. Aun tiene el recuerdo alegre de Marujina, la de los ti Y nuestro héroe, después de rabuzones de oro, dueña v se-

WALINOT

| Falange Española Tradicio El próximo 18 de julio fiesta de EXALTACION DEL

CENTRAL NACIONAL - SINDI-

CALISTA

Delegación Local Sindical

afectos a estos Sindicatos, que

-(0)-

CALISTA

TETUAN

Por la Patria, el Pan y la Justicia

Ordenanza del Excmo. Sr. Alto

Comisario de España en Marrue

cos de fecha 27 de octubre pró

Española Tradicionalista v

ximo pasado, a esta Central Na

cional-Sindicalista de Falange

las J. O. N. S., la facultad de ha

cer los llamamientos y estable

cer los plazos dentro de los cua

les deberán incorporarse a los

distintos Sindicatos, con carác

ter forzoso los diversos factores

de la producción, esta Delega-

ción Provincial Sindical, hace

pública para general conocimien

to v cumplimiento las siguientes

PRIMERA-Se considera pla-

zo obligatorio para la Sindica-ción forzosa de todos los perte

necientes a las distintas Ramas

de la Producción, en general

que no hayan sido antes objeto

de especial llamamiento, el com

prendido entre los días 1 al 30

SECTINDA.-Considéranse och

prendidos en tales Ramas de la

SINDICATO DE TRANSPORTES

Transportes terrestres

Sección Administrativa

Inspectores, Jefe de Contabilidad

Auxiliares, Jefe de Servicio, Es-

Sición Autobúses de línea

Empresarios - Obreros. (Me-

cánicos, Carpinteros, Conducto

res, mecánicos. Conductores de

primera y segunda. Ayudantes

de primera y segunda. Cobrado

res. Garage, Encargados, Lava

Sección Autobúses de ciudad

Empresarios .- Obreros (Con

ductores Mecánicos, Conducto-

res de primera y segunda, Ayu dantes de primera y segunda y

Sección Camiones de Carga

Empresarios.—Obreros (Con-

de primera y segunda y Ayu

ductores mecánicos, Conducto-

Sección Taxis

ductor Mecánico, Conductores

de primera y segunda y Ayudan

Sección Carga y desarga to-

rrestre Capataces y Camalos.

Sección Garages

Empresarios.— Obreros (Con

Gerentes. Administradore

ciones, los siguientes:

cribientes y Factores.

dores y otros).

cobradores)

dantes)

Reservando el artículo 11 de la

CENTRAL NACIONAL - SINDI

II Año Triunfal.

Se ordena a los camaradas

Se celebrará el primer Concurso de "Artesanado". Aprovechad vuestras horas libres, para realizar alguna labor o trabajo, de vuestro oficio o de vuestras aficiones. Acudid todos al Concurso de Artesanado.

Pedid detalles a la Delegación Local Sindical de la C. N. S. C.O.N.S. Departamento de Post-trabajo.

> nicos, Ayudantes, Aprendices, Engrasadores, Lavadores y guar

Sección Reparación de Neumá-

ticos Empresarios.—Obreros (Maestros, Oficiales, Ayudantes y

viva en barracas se pasen por la Secretaría de esta Delegación Aprendices). en un plazo máximo de cinco Sección Gasolina Empresarios.—Obreros (Perso Por Dios, España y su Revolu-

nal bombas, Mozos de Almacén ción Nacional - Sindicalista. Ayudantes Almacén) Ceuta 7 de junio d e1938. Sección Tracción Sangre Empresarios. - Obreros (Ca-

cuadra) TRANSPORTES MARITIMOS Delegación Privincial Sindical Sección Técnica

Capitanes, Pilotos, Maquinistas. Patronos de Cabotaje, etcé

reros, Ayudantes y Mozos de

Sección Administrativa Apoderados, Gerentes, Consig natarios, Escribientes, Auxilia-

Sección Vapores Armadores. - Obreros (Conramaestres, caldereteros, Fogoneros, paleros, engrasadores, ma ineros, Mozos, Mayordomos, Ca

nareros de primera y segunda, Cocineros, Ayudantes, Marmito-Sección Carga y Descarga

Empresarios. - Obreros (Ca-

pataces, Maguinilleros, Estiba-

dón, vías y obras y varias) que

lores y Peones). Transportes Ferroviarios Todo el personal, técnico, administrativo y obrero. (Movimento, talleres, tren, Conserva

pertenezcan a ferrocarriles. TERCERA.—No comprende es que aun estando comprendidos, en el detalle profesional de las anteriores relaciones Sindicales, presten sus servicios en alguna dependencia del Estado, Provincia o Municipio, otras entidades análogas, a no ser que justicia o equidad. ejerzan su actividad particular

los respectivos centros oficiales. el artículo 12 de la Ordenanza del Exemo. Sr. Alto Comisario, al

principio citada Por Dios, España y su Revolu ión Nacional-Sindicalista. Tetuán 27 de mayo de 1938.— I Año Triunfal.

El Delegado Provincial Sindical V.º B.º El Jefo Provincial del Movimiesto.

TINTORERIA MECANICA

ANTONIO HIDALGO TRUJILLO

Fábrica y despacho: General Aranda, 3. Bajo. Tetuán Teñido en negro y toda clase de colores :-: Limpieza en seco de toda clase de trajes. :-: Pron-titud en los trabajos Precios económicos

Lutos en 12 horas Empresarios.—Obreros (Mecá 3. Tercero derecha. De 2 a 4.

FALANGE ESPA-NOLA TRADICIO. NALISTA Y DE LAS J. O. N. S.

DELEGACION PROVINCIAL DE vimiento, aconsejan reproducis AGRICULTURA DE MARRUE- ahora aquellas disposiciones, am

Habiendo facilitado la Delega ción Nacional de Agricultura hilo Sisal del utilizado para la recolección de cereales, se pon en conocimiento do todos los agricultores de la Zona, que se les facilitará esta primera materia al precio de coste, con un recar go de 0'75 por 100. Los agricultores interesados pueden pasar sus pedidos a las respectivas Do legaciones Sindicales, para su curso a la Delegación Provincial de Agricultura de Marrui cos. Larache.

-(0)-JEFATURA PROVINCIAL DE MARRUECOS Y PLAZAS DE SOBERANIA

La Secretaria General del Mo rimiento, ha comunicado a esta Jefatura Provincial lo que si-

Algunas Jefaturas Provinciaes entienden con excesiva licen cia que es de su incumbencia tra mitar cerca de las Autoridades del Estado asuntos particulares de los afiliados, los que remiten a esta Secretaria General en cumplimiento de la circular ci-

Es preciso que los Jefes Provinciales se dén cuenta exacta de que la Jefatura Provincial no puede ser en nir rún caso oficina e llamamiento a todos aquellos de tramitación de instancias ni el Jefe Provincial recomendante de las mismas, salvo aquellos ca sos en que se trate de asuntos que, aún siendo tengan un interés político evidente o constituyan un acto de

En todos los demás advertimente a más de su actividad en rás a los afiliados que se dirijan por sí mismos a las Autoridades competentes dándo'es úni de este llamamiento dará moti, camente, en caso necesario, el vo a la sanción que determina aval o certificado que necesiten sobre sus condiciones de afi-

Así, pues, las Jefaturas Provinciales se abstendrán en lo sucesivo de tramitar asuntos par ticulares que no tengan las con diciones indicadas, y respecto a los ntereses particulares que la sireúnan, ordenarán que la silicitud o instancias de aquellos afiliados que pertenezcan a Sindicatos. (S. E. M. p. c.) Milicias. Así, pues, las Jefaturas Pro-vinciales se abstendrán en lo sucesivo de tramitar asuntos par dicatos. (S. E. M. p. c.) Milicias, Sección Femenina u Organizaciones Juveniles, vengan hechos por éstos dando además cuan do el caso lo merezca carácter general a la solicitud, citando por via de ejemplo el caso concreto que la haya motivado."

Lo que hago público para su más exacto cumplimieto y gene ral conocimiento de los afiliados a nuestra Organización. Por Dios, España y su Revo-

lución Nacional - Sindicalista. Tetuán, 27 de mavo de 1938.— Segundo Año Triunfal.— El Jefe Provincial del Movimiento.

JEFATURA PROVINCIAL La Secretara General del Mo vimiento, por circular 33 de fecha 21 de mayo próximo pasado, comunica lo siguiente:

"Las Misiones, comisiones Falange Española Tradicionalis de redundar en desprestigio de ta y de las J. O. N. S., fueron España o del Movimiento, podrá reglamentadas por las circulares núms. 2 y 31 de fecha 9 d julio y 12 de noviembre de 1937 de la Delegación Nacional de Servicio Exterior, dirigida a to das las Delegaciones Naciona es y Jefaturas Provinciales. L necesidad de que las disposicione nes contenidas en las referidas circulares sean extrictamente cumplimentadas por todos le organismos y servicios del Mo pliándolas y complementándo las con arreglo a las circunstancias actuales

Como consecuencia de ello mencionadas misiones y via les oficiales al extranjero de to da clase, en cuanto tengan reación o afecten a cualquier De legación, Jefatura, Organismo Servicio de Falange Español Tradicionalista v de las JONS se regirán por las siguientes dis posiciines:

Sólo podrán ser autorizados por el Secretario General, a pro puesta de la Delegación Nacio nal del Servicio Exterior, a la oue deberán formularse las pe ticiones de autorización para po derlos llevar a cabo

Autorizado el viaje cretario General, se interesado de un autorización por la Delegaq Servicio Exten hará constar le. dirección localidades hus sitados.

La Delegación Nac Servicio Exterior dará la misión o viaje de que se tre te al Jefe de nuestra Organiza ción en el país exranjero de on se trate, a quen deberá presen tarse of interesado inmediatamente después de su llegada. Dicho Jefe presentará al afiliado o afiliados que vayan er misión o viaje oficial al Representante del Estado Español y as Autoridades extranieras cuya ciotonoja o ayuda necesiten.

El Jefe de nuestra Organización en el extranjero únicamen te atenderá v prestará su ayuda los falangistas que vayan pro vistos de la citada autorización escrita, negándola, en cambio, a todos los que carezcan de ella. Manuel Amada Rebollo, Francis Año Triunfal.

cará a las Autoridades Locales que el falangista de que se tra ta, carece de toda representación oficial de Falange y si estimase que la misión que aquél denunciarle si lo estima conveniente, a las referidas autorida des v en todo caso informará de talladamente de lo que ocurre

vicio Exterior A los afiliados que salgan a extranjero en viaje particular le está terminantemente prohibi do el ponerse en relación, con e carácter de Falangista, con la apoyanse en su condición de Fa autoridades del país de que se trate o con las de los Partidos Movimientos totalitarios que en aquellos puedan existir, ni angistas para llevar a cabo ges tiones de carácter privado.

a la Delegación Nacional del Ser

Los Falangistas que se trasla den al extranjero en viaje de carácter privado, no podrán usar el uniforme, sino cuando después de haber hecho su pre sentación al Jefe de nuestra Or ganización, éste los autorice para usarlo, en las mismas condi ciones o circunstancias en que lo hagan habitualmente los afiliados a Falange del país extran jero de que se trate."

Lo que hago público para coocimiento y más exacto cumplimiento de cuanto se ordena Por Dios, España v su Revoluión Nacional - Sindicalista -Tetuán 28 de mayo de 1938.—II Año Triunfal.—El Jefe Provinlal del Movimiento. Saludo a Franco.

Arriba España!

onstrucción de Refucis

RELACION DE LOS CITADOS PARA TRABAJAR EL DIA 17 Refugio de Hadú Encargado: Cristóbal.

Antonio Carrasco Pérez, Antonio Pérez Pérez, Eusebio Ca-sado Reina, Benito Fernández cisco Melgar Royo, Pedro Enrimón, Cristóbal Carnero Luque, Juan Rico Mérida, Manuel Or- sé Morilla Jurado, Manuel Metiz Martin, Ricardo Mesa Cor- rino Alvarez, Manuel Revidiego dón, Juan López Moreno, Miguel Díaz, Esteban Ramírez Guerrero Rivera Diaz. Pedro Machuca Ra Francisco Rutete Moreno, Julio mos, Francisco Pineda Doña, García Hinajero, Crescencio Gar Antonio Gaona Soto, Angel Mo cía González, Francisco Quiñoreno Rodríguez, Cristóbal Ro- nes Villegas, Alfonso Espinosa dríguez Lemus, José Osuna Nie Vázquez, bla. Gabriel Cervera Jiménez,

En este último caso, comuni- | co Alarcón Rojas, Juan Caparrós Carmona

Refugio Plaza de Ruiz Encargado: M. Molero. Juan Díaz Parra, Manuel Ló pez González, Rafael Rivas Reche, Antonio Martinez González, José Siles Sánchez, Juan Gon zález Tocón, Manuel González Casquero, Valentín Ledesma Bou Francisco Ruiz López, Domingo Escarcena Moreno, Juan Fernán dez Calvo, Francisco Alaga Sán chez. José Navarreto Navarro, Emilio Rodríguez Zarzuela, Juan Herrera Reche, Gonzalo Suárez Nieto, Francisco López Martinez, Antonio Muñoz Bandera, Francisco Guerrero Martin Fran cisco Rico Navas.

Refugio de la Plaza de los Reyes Encargado José Maria Romero José López Escobar, Enrique Bernal Pérez Pedro Vellon Contreras. Francisco Jiménez Paima, José Alarcón Pérez, Pedro Montero Sánchez, Hamú Ben Hach Ali, Juan Bernal Pérez, Aomar Ben Abselam, Alfonso Ro mero López, Martano Cruz Gómez, Antonio Baez Cantizano, Hamido Ben Ali Hamed. José Núñez Rico. José Blanco López, Enrique Cedral Montalba, Francisco Obispo Lladó, Juan Lobato Aguilar, Antonio Alvarez Munoz, Antonio Cervantes Núñez.

Refugio de la Plaza Azcarate Encargado José Ocaña Peralta Salvador Jiménez Gómez, Ra món Gacardo Santiago, José López Garcia, Antonio Martin Romero, Manuel Paredes Vela, Antondo Mesa Ramírez, Gaspar Rodriguez Jiménez, Antonio Gutié rrez Estivil, Juan Rodriguez Val verde, José Cazalla Ragel Antonio Vilches Béjar, José Vázquez Abad, Juan Hidalgo Sánchez, An tonio Guerra de la Vega, Juan Mimoso Carbonell, Rafael Calde rón Palacios, José García Escarcena, Manuel Cantizano Benitez, Antonio Fernández Panal Blas García Morica.

Refugio del Recinto Sur Encargado Rogelio Medina José Gómez Zafra Rafael Jiménez Dominguez, José Jiménez Domínguez, Francisco López Es pino, Francisco Romero Belmon Antoni o Santos Ra- que Morilla, Diego Sánchez Gar cia, Juan Romero Belmonte, Jo-

Ceuta, 10 de junio de 1938.--11

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES Y VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Alhucemas y Melilla, tomando toda clase de mercancias para dishos puertos y

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIO-TICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES QUE SERAN REDUCIDOS SE CO-BRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS

PARA INFORMES

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130. — EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduana. 2. — EN BARACHE: Don Enrique Díaz, Plaza España. — EN ME-LILLA: Don José San Martin, Jardines, 8. — EN TANGER: Don Plácido Fernandez, BD, Ante, 1. - EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32. - EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa.

OXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOX

JUAN CAMPO GARCIA

Bar Jandilla

Plaza de Ruiz, 2

Vapor "FIRENZE"

Saldrá para Tánger y Sevilla el día 10 de junio, y el día 16 para Málaga, Palma de Mallorea y Génova

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda, y terceza clase para todos los antes mencionados puertos

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI.

Calle 18 de Julio número 1

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Grandes almacenes de tejidos

CASA IBANEZ La casa más surtida Ultimas novedades

UNDERWOOD

TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS PRECIOS ECONOMICOS

ALMACEN DE MUSICA M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L.

Y MARCHAS NACIONALES.

moreno. - Pan caliente a todas horas. SERVICIO A DOMICILIO

Barriada de España, 110.

Teléfono 4-7-8

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (Fundada en 1864)

Domicilio legal: Valladolid, edificio de su propiedad, Calle del General Mola número 1.

Seguros de incendios, cosechas, transportes, accidentes y otros ramos. Subdirector en Ceuta: LUIS UTOR GUERRERO.

González de la Vega, número, 5. Teléfono 1-4

RAMON WEIL Y HERMANO

Fábricas de hielo. — Cámaras frigorificas. — Aguas carbónicas y jarabes. DEPOSITARIO DE L'A CERVEZA "DAMM"

VERMOUTH MARTINI & ROSSI Sucursal en Ceuta. Casa Central en Melilla

Teléfono número 2-8-c

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón belado

VICENTINO

Finisimo. Ultima nevedad

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS

Servicio regular de viajeros a toda la Zona de Marruecos español, por confortables y rápidos autocars PUNTUALIDAD EN SU SALIDA

> Para informes: En estación de Autobuses AGENCIA BILBAINA

> > -000-

Teléfono 1-9-6

CEUTA

COMERCIANTES INDUSTRIALES! CONTRATISTAS DE OBRASI, etc., etc.,

XOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOXOX

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mútua de (euta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales. a parte de los múltiples beneficios directos que paca usted representa el ser un asociado más de una entidad. que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible.

Primo de Rivera, 51

Teléfone 8-0-3

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra. Depósito: P. de Africa, 12 (bajo). Teléfono 4-0-3.

QUEREIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora

General Sanjurjo, 2.

CEUTA

Quiere Vd. comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto

Haga una visita a los Almacenes EL PRECIO FIJO EN DONDE ENCONTRARA UN BUEN SURTI-

DO EN PANERIA PARA TRA ES DE CABALLERO.

LINEA COMERCIAL DE VAPORES

Alvaro Rodríguez López

Casa Central: SANTA CRUZ DE TENERIFE

OFICINAS EN: LAS PALMAS, SANTA CRUZ DE LA PALMA Y PUERTO CRUZ (TENERIFE) Servicio regular entre los puertos de Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma con los de Sevilla. Cá diz, Málaga, Huelva, Motril, Algeciras, CEUTA, Melilla, Villa Sanjurjo, Río Martín, Larache y viceversa

Desde Sevilla y Huelva para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa. -- Desde Motril y Málaga para los de Ceuta, Melilla, Villa Sanjurjo y viceversa

PARA MAS INFORMES:

EN SEVILLA, Alvaro Rodríguez López, Delegación, Paseo de Colón, 16. — HUELVA, Señores Dominguez Hermanos. — CADIZ, don Emilio Huart. — MALAGA, Srs. Sucs. de C. Echevarría. — ALGECIRAS, don Miguel González Gómez. — MOTRIL, Sr. Hijo de R. Molina. — MELILLA y CEUTA, Sra. Viuda de S. Selama. — VILLA SANJURJO, don Manuel Equierdo Romero. — RIO MARTIN, don Cristóbal Espinosa Conde. — LARACHE, don José Torres Aspe.

La Unión y el Fenix Español

SOBERANIA NACIONAL, 42 MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS HIMNOS

Pañ español, francés y Viena. — Especialidad en pan

CEUTA

LOS TECNICOS SOVIETICOS

MOSCU

HOY TENDRA LUGAR LA UL-

NES MUNICIPALES EN CHECO-

ESLOVAQUIA

da de las elecciones municipales.

destacándose que de los mil ocho

cientos municipios, donde han

de celebradse en ochocientos

ochenta y tres el partido sudete

es el único que ha presentado lis

ta de candidatos, lo que supone

tener ya el triunfo por adelan

JUEGOS FLORALES EN

VITORIA

Vitoria, 11 - El Jefe del Ser

vicio Nacional de Primera Ense-

ñanza, don Romualdo de Tole

do, ha propuesto como tema pa

ra los juegos florales que se han

su influencia en la actual peda

LA ESPOSA E HIJA DEL CAU-

DILLO EN LISBOA

del Caudillo Franco, acompaña-

LA RECONSTRUCCION DE LA

IGLESIA PARROQUIAL DE PAL

MA DEL CONDADO

del pueblo de Palma del conda-

dado ha celebrado una reunión

para tratar de la reconstrucción

de la Iglesia Parroquiau barba-

ramente incendiada por los ro-

jos durante su dominación en

Se acordó la reconstrucción de

la Parroquia, nombrándose una

ponencia que ha dirigido un ma-

nifiesto al vecindario, que lo ha

NES AMIGAS

ciudad, don Joaquín Gonzalez

ha encargado la compra de una lápida que figurará en el salón

de sesiones en homenaje a las

El día de su colocación tendrá

Huelva. 11.- El Alcalde de la

acogido con entusiasmo

esta localidad.

naciones amigas.

Huelva, 11.— El Ayuntamiento

da de su hija Carmencita.

guesa dunara varios dias.

Fraga, 11. — Mañana se cele-

particulares.

JOYERIA "LA ESMERALDA"

ños están siendo objeto de ma

El periódico "Berliner Tage-blat" dice que esto no puede ser

aprobado por ningún país de-

mocrático y pregunta si Europa

puede consentir que Checoeslova

quia, que no es capaz de man

tener el orden interno, pueda

dar origen a un conflicto inter

francés, diciendo que se sabe per

fectamente que los aviones erar le la marca francesa "Bloch'

que esta clase de aparatos fue

on facilitados por el ex minis

tro del Aire Pierre Cot al Gobier

iot — que el Gobierno Nacional

de España no ha tenido ningún

ia. Para los rojos la cosa es bien

listinta, pues según palabras

el propio Largo Caballero, la

no marxista español.

Soberanía Nacional, 6. CEUTA Teléfono, 795

NIÑOS

tra en lugar preferente y con co campesinos que fueron tirogran indignación los excesos que teados, sin más ni más, desde

tra los alemanes sudetes. Parece

fuerzan en provocar incidentes,

maltratando a la población ci-

hasta ahora no conocidos, regis

trados en varias poblaciones de

los sudetes, donde fueron mal-

tratados los vecinos e incluso

do popular francés, Doriot, es-

nión a los niños y niñas y de-

más feligreses de ella, por el Pá-

rroco del Santuario de Nuestra

Señora de Africa, don Bernabe

Por la tarde, a las seis y me-

dia, saldrá solemnemente en pro

cesión la imagen del Sagrado Co

razón de Jesús, a la que concu-

rrirán, seguramente, todos los

vecinos de la Barriada de Ben-

zú y otros muchos fieles de la

FALANGE ESPA-

NOLA TRADICIO.

NALISTA Y DE

LAS J. O. N. S.

SINDICATO DE OFICIOS VA-

AVISO

a continuación, se presentarán

en este Sindicato, el lunes día

13 del actual para retirar sus

Todas las camaradas del tur

no en suspenso de la Casa Beu-

223 237 238 240 246 248 249 252

253 254 255 260 261 263 265 266

267 268 270 272 274 275 277 278

280 281 282 283 284 285 286 287

288 289 291 293 294 298 300 301

Ceuta 11 de junio de 1938. El Delegado del Sndicato

Las camaradas costureras yos números de carnet figuran

Perpén

Se da cuenta de nuevos casos

que los soldados checos se es- los tratos.

cometen los soldados checos con un camión checo e incluso los ni

rritorio francés

FRANCESA VERTIDA POR LOS PILO-

TOS MARXISTAS

Paris, 11. — El Jefe del parti- cribe en "La Liberté" sobre los o popular francés. Doriot, es- bombardeos aéreos a territorio

Compro toda clase de Joyas, Ob-

jetos de valor y Papeletas del Monte

Otras informaciones de radio

MIL NINOS

Barcelona, 11. - Los cabecillas rojos han dispuesto la sali da de un millar de niños, la mitad de los cuales serán llevados a Orán y la otra mitad a Ba-

EL GOBIERNO FRANCES DICE QUE "CUSTODIARA" EL TESO-RO ARTISTICO DE LA ZONA ROJA

Paris, 11. — El diario oficial publica la respuesta del Ministro de Relaciones Exteriores al Diputado Montian, sobre la entrada en Francia de tesoros artis ticos españoles.

En dicha respuesta se dice que "ante la eventualidad de los riesgos que por la guerra tiene los tesoros artisticos españoles el Gobierno francés ha declara do que se hallaba dispuesto a te nerlos en depósito, siempre que no sean empleados como crédito para la compra de material de guerra. Las bibliotecas de Barcelona también podrán ser custodiadas en Francia".

SANGRINTOS INCIDENTES EN BUDAPETS

Budapets, 11. - Se han producido varios sangrientos inci-

España, la verdadera España, la de Fran-I

co, quiere y debe saber quienes son sus ene-

migos y quienes y en qué medida ayudaron

a los marxistas, logrando con ello que conti-

nuase derramádose la sangre de los españoles.

Para nosotros, más que Rusia — que al fin

y al cabo sabemos todos cuáles son sus cri-

minales designios y no hace más que cumplir

con sus antecedentes rufianescos -, más que

Rusia, decimos, apoya a los rojos y por tan-

to prolonga la guerra y aumenta el caudal de

sangre, la Francia del frente popular, que no

alvidamos que no es la verdadera Francia

sino una parte de ella que con procedimien-

tos que conocemos suficientemente por haber-

los tenido que sufrir en nuestra Patria, se

encaramó al poder y lleva a la nación vecina

por rutas que sublevan a los verdaderos pa-

la sayudas que la Francia de Blúm y de De-

ladier ha prestado a los rojos y hoy traemos

una información de cuya autenticidad respon

demos y que está respaldado incluso por co-

mentarios de los propios diarios extremistas

desvergonzada ayuda a los marxistas como

tado a la brigada roja 72 de la división 43.

Esta brigada como consecuencia del rápido

avance de nuestras tropas en el frente de Ara-

gón, en la región fronteriza de los Pirineos,

quedó completamente aislada de las demás

fuerzas marxistas en el valle de Bielsa de la

zona de Boltaña y sin más comunicación con

el exterior que la frontera francesa. Apenas

conocida esta posición de ahogo, el frente po-

pular francés se apresuró a organizar el abas-

tecimiento y aprovisionamiento en víveres y

fines de abril último, el Boletín de Informa-

ción de dicha división, cogido al enemigo, que

hace la siguiente confesión: "El secretario ge-

neral de la C. G. T. ha llegado a nuestra

frontera para felicitar a nuestra división y

ofrecer todo el apoyo de los sindicatos de la

C. G. T. francesa e inmediatamente regresó a

París para realizar cuantas gestiones le enco-

en Tarbes, ayer lunes salieron de París, con

destino a esta división, 40.000 kilógramos

de harina, 2.000 litros de aceite, 5.000 kiló-

gramos de jabón, 1.000 kilógramos de café,

2.000 pares de zapatos, 1.000 kilógramos de

Nuestros heridos son evacuados normal-

Según nos comunica el cónsul de España

Una prueba categórica de ello la daba a

municiones de dicha división 43.

mendaron.

azúcar. y gasolina.

de tantas otras toma buena nota.

España no lo olvidará y de esta nueva

Nos referimos a la ayuda que se ha pres-

Decimos que España debe conocer todas

LOS ROJOS VAN A EXPATRIAR Movimiento de Flechas Cruza- | incendio se propague a otras na | redacción con la máxima urgen das y los socialistas. Cinco de aquellos fueron heridos y tuvo que intervenir la policia,

> INTALIA NO CONSENTIRA DE NINGUNA FORMA QUE RUSIA SE ASIENTE EN EL MEDITE-RRANEO

Roma, 11. - La prensa italia na consigna con satisfacción el cambio operado en la política n glesa con respecto a la guerra es pañola, diciendo que la reflexión se ha impuesto. Añade que la campaña de la prensa anti-fascista, influyó en el Gobierno, pero que afortunadamente la ra-

zón se ha impuesta Dice que el plan de convocar nuevamente la contere da de Nyon para deliberar sobre d'on trol aéreo en España, e abando nó por su ineficacia absolut y que el gobierno delle en sir vista acordó esperar pa ligre toda la política

que Rusia se asiente en el Mediterráneo, porque este es el único sos. medio de limar el peligro impi-

Otra prueba más de quienes son

culpables de la prolongación

de la guerra

La descarada ayuda del frente popular francés

a la brigada roja 43, bloqueada en Bielsa en

da solicitud".

nos siguientes:

Paris 2.191-58".

daremos siempre

cable procedente de España.

la región pirenaica

ciones.

Termina diciendo que es pre ciso acelerar la victoria del Generalisimo Franco y haciendo que esta sea completa y absolu-

LA PROTECCION A LOS HUER FANOS DEL MAGISTERIO ESPAÑOL

Vitoria, 11. — El Jefe del Ser vicio Nacional de Primera Enseñanza don Romualdo de Toledo ha presidido la reunión de la Junta de Protección a los Huér fanos del Magisterio.

En dicha reunión se nombró al Comité directivo y en vista rde las necesidades de la guerra se convino en reformar el Reglanto y poner al dia todos los lasuntos de la Junta, A tal efecto hombraron tres ponencias; una de las cuales propondrá las normas a que se han de sujetar vención.

El diario "Tribura" señala que des; otra estudiará la forma de la actitud de Italia es bastante ayuda más eficaz en los diferen clara y que es bastante extrano de que después de dos años de que última estudiará los medios neque después de dos años de que cesarlos para la protección a los rra, Europa no sepa que Italia cesarios para la protección a los no consentiría por ningún caso huérfanos del Magisterio y la ma nera de incrementar los ingre-

Las nuevas ponencias trabaja diendo al mismo tiempo que el rán en ellas hasta terminar su

mente y el frente popular, para evitarles las

molestias del viaje hasta Cataluña, ha mon-

tado hospitales, donde son atendidos con to-

formación de dicha brigada roja. Pero hay

más datos y pruebas de la ayuda de la Fran-

cia roja. A fines de Mayo, el cónsul rojo en

Tarbes, exaltado marxista, remitió a los blo-

queados que se hallaban en Bielsa acaudilla-dos por el "Esquinazo" y Mariano Bueno,

doscientas ametralladoras pequeñas, último

modelo francés, con numerosas municiones

séis mil hombres de la internacional y que

su aprovisionamiento en víveres y municio-

nes se efectúa por medio del transbordador

de una explotación minera y que la une al

territorio francés. No sólo la compañía mine-

ra sino también el Gobierno francés autori-

zan este tráfico y esta ayuda es tan notoria

que la prensa francesa la reconoce libremen-

te. "Le Populaire", conocido órgano marxis-

ta, en su número del 31 de Mayo, en grandes

titulares que dicen "Au secours de la 43 di-

visión", incita a sus lectores para que se sus-

criban a la "tarjeta de solidaridad" y anun-

cia la salida "el jueves próximo, dos, a las

nueve" de "los camiones de la séptima cara-

vana y la quinta ambulancia" en los térmi-

res de combatientes españoles, así como la

población civil, resisten en la nieve alrededor

de Bielsa, a 2.000 metros de altura. Están

aislados de su país y esperan el socorro de

Francia. Tienen hambre y para responder a

su llamada el Comité Nacional de Socorro

Socialista ha decidido un primer envío de 20

toneladas de harina. El próximo jueves a las

para los Pirineos. Socialistas, republicanos de-

mártir, socorred a la división 43; suscribios

prando la carta de solidaridad. Mandad

tro óbolo a Renato Joutse, 12 Citi Marbes: París 9 — Cuenta Cheque Postal

El depósito de Intendencia se halla situa-

Sigan luego Deladier y Bonnet desgañi-

do en territorio francés en unas casas viejas

de la antigua mina de plomo de Gela, al que

se provee de fluido elctrico por medio de un

tándose en Ginebra y en el Comité de la No

Intervención. Pueden ponerse afónicos en sus

protestas de neutralidad y no ingerencia.

Nosotros no les creeremos nunca. Y nos acor-

"En socorro de la división 43. — Milla-

Digamos que esta división consta de unos

Hasta aqui lo que dice el Boletin de In-

CHAS EN MALAGA

Vice Almirante de la Armada y Consejero Nacional de Falange Española Tradicionalista, den Francisco Bastarreche y del Comandante de Marina de la plaza ha sido creada la Escuela Naval de Flechas, que tendrá in-

SIGUEN DESVALIJANDO LA Se ha creado ya la Junta ad-ZONA MARXISTA Y ENVIAN DO EL TESORO ARTISTICO A Perpignán, 11. — Los refugia-dos españoles de la zona roja dan cuenta del saqueo sistemámente se han designado los pro tico que se realiza por técnicos lange Española Tradicionalista rusos, que recogen y envian a la U. R. S. S. cuantos objetos artísticos y de valor encuentran en Museos, Bibliotecas y casas

El curso comenzará dentro de pocos dias y la Escuela tiene ex ternos e internos, según la po sición económica de los Flechas Navales.

El Ayuntamiento ha costeado los gastos de instalación y ya han comenzado a recibirse nulos Flechas de familias humil-

NECIA

Venecia, 11. - El Rey y Empe rador de Italia ha visitado el pabellón español de la Exposición Bienal de Venecia, habiendo sido recibido por don Eu

El Rey Emperador, a quien se PIERRE COT QUE SUMINISTRO LOS facilitó un folleto sobre el arte contemporáneo español, tuvo fra AVIONES "BLOCH" A LOS ROJOS ES EL ses de elogio para la organiza PRIMER CULPABLE DE LA SANGRE ción y los artistas españoles. EL BANCO MERCANTIL DE

DE CIEN MIL PESETAS QUE TRATARON DE ROBAR LOS ROJOS

El Consejo del Banco las ha

Burgos, 11. — El Banco Mer-Lisboa, 11. — Ayer llegó a es ta capital la Excma. Sra. Doña Carmen Polo de Franco, esposa Su visita a la capital portu

> Una vez liberada la provinoía hecho no se pagasen los che-

De esta gestión ha resultado que se han recuperado gran nú mero de divisas extranjeras, po un total de 109.336'26 pesetas que por acuerdo del Consejo de la entidad bancaria ha sido en tregada integra al Estado.

dente del Gobierno y Ministro de Alsumitos Exteriores, Conde de Jordana, recibió esta mañana la HOMENAJE DEL AYUNTAMIEN visita del Embajador de Alemania y del Representante de la

En la barriada de turnos de trabajo.

ter, aunque no figure su número do carne en la siguiente relación se presentarán en el Sindicato el mismo día. 177 178 184 196 198 199 202 205

CUESTACION

AUXILIO SOCIAL PREPARA TUS

30 céntimos

IMPORTANTISIMO:

nueve, los camiones de la séptima caravana y de la quinta ambulancia saldrán de París para los Pirineos. Socialistas, republicanos demócratas de Francia: Socorred a la España SOCIAL DE LA MUJER. L corresponde en el SERVICIO

Domingo

UNIO

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. - Teléfono 2-8-3 Teniente Arrabal, 6. primero. CEUTA.

Málaga, 11.- A iniciativa del ternado para niños pobres.

ministrativa de la que forman parte el Comandante de Marina el Alcalde, el Jefe Provincial de Falange, el Delegado de Auxilio Social y otras personas e igualfesores, todos miembros de la Fa

TIMA FASE DE LAS ELECCIO merosos donativos, con destino a la alimentación y vestuario de brará al tercera y última jorna

EL REY Y EMPERADOR DE ITALIA VISITA EL PABE-LLON ESPAÑOL DE VE-

amenazados de muerte. Doriot comenta los bombardeos aéreos sobre te-

genio D'Ors y 1 escritor Manet.

de celebrar en esta capital el de "La pedagogía del sig"o XVI fundamento de la civilización y SANTANDER RECUPERA MAS

donado al Estado nacional

antil de Santander libró, durante la dominación roja, varios cheques a Nueva York, Bruselas Londres, forzado por la llama da Consejería de Hacienda ro-

ia santanderina, se realizó una gestión para que si ya no se ha ques librados.

VISITAS AL CONDE DE JOR-DANA

Burgos, 11. - El Vice Presi-Gran Bretaña

Banzú

En la Barriada de Benzú, tenlugar un acto al que se invitará drá lugar a las ocho de la maa los representantes de las nacio nana de hoy, el acto solemne de administrar la Sagrada Comu-

V. OB.O El Des gado Local Sin

302 303 305 306.

Domingo 12 d junio 1938.—Segundo Año Triunfal Primera sección a las 3. Segunda, numerada, a las 7. Tercera a las 9.

Unico día de proveciión de la magnifica producción nacional, según la celebérrima obra teatral del mismo nombre:

MADRE ALEGRIA nterpretada por un notable gru go, Ana Leyva, Irene Caba, Gas par Campos, José Bavieva, An-

ña de la Puebla y Campanilleros cial.

de la O.

MADRE ALEGRIA sentimental y humano, tan lleno de emoción como de provechosa moralidad.

Completa el programa el inte rante núm. 22 del NOTICIARIO FOX MOVIETONE entre cuvo in teresante sumario figuar, el re- ceptúa. cientísimo viaje a Libia del Rey Emperador de Italia y el 150 ani versario de la fundación de Aus

LOS SOLDADOS CHECOS SIGUEN ATRO Dice también el ilustre politi co y escritor de la derecha fran PELLANDO A LOS ALEMANES SUDEcesa que es necesario poner en TES E INCLUSO MALTRATAN A LOS práctica rápidamente los acuer dos del Comité de la No Intervención de Londres y perseguir a todo avión que cruce el territo Berlin, 11. — La Prensa regis | Uno de estos casos es el de cin rio francés.

Por último, expone que en bre ve la Aviación francesa tendrá datos concrios para acusar a Pierre Cot que cedió los aviones al Gobierno rojo y por tanto es el primer culpable de la sangre derramada en Francia.

LA CONDESA DE LLOUA TRAE AL EJERCITO DE ESPAÑA SEIS SIMPATIZANTES CON NUES-TRA CAUSA

Sevilla, 11. - Se encuentra en esta capital la Condesa de Lloua, que en nombre de los finceses amigos de la España Nacional rae seis magnificas ambulanias dotadas de todos los adeantos, para el Ejército Nacio-

Ayer tarde visitó al General Jefe del Ejército del Sur, don Gonzalo Queipo de Llano para hacerle entrega de una de ellas. El General Queipo de Llano agradeció vivamente el donativo y tuvo palabras encomiásticas para los franceses amigos de

nuestra Santa Causa. La Condesa de Lloua regresó a su pais donde piensa escribir varios artículos sobre la verdad de nuestra guerra.

Ha dicho que nuestra lucha no Está demostrado — dice Dosolo salva a España del comunismo, sino también a Francia, ya si el comunismo hubiera triunfado en nuestro país inmediatamente los comunistas franceses se hubieran lanzado al asal inica salida del marxismo espa to del poder para imponer la dic ñol estaba en desatar un con-tadura del proletariado.

FUERZAS MILITARES DE MARRUECOS ESTADO MAYOR

ORDEN GENERAL DEL DIA 10 DE JUNIO DE 1938. II AÑO TRIUNFAL

Llegan a esta Jefatura repetidas quejas referentes unas a la manera como se ejerce la requisa de automóviles y consistentes otras en manifestaciones de que no se hace de los coches requisados el uso que realmente debiera hacerse.

Ante estas que jas que no llegan a la categoría de denuncias ,y sin prejuzgar que ellas sean en parte o totalmente exactas, a partir de la publicación de esta orden se tendrá en cuenta en la utilización de los coches de requisa y en la manera de efectuar esta requisa, lo siguiente:

Solo pueden ser utilizados coches de requisa por militares de uniforme o por personas militarizadas que ostensiblemente lleven manifiesta su condición de tales, y solo podrán

utilizarlos para actos del servicio militar. El militar o persona militarizada a la que se asigne para lgún servicio un coche de requisa es responsable directamente de cualquier infracción en el cumplimiento de cuanto queda

El Jefe del Servicio de Automovilismo del Territorio dispondrá bajo su responsabilidad que los encargados del servicio, en cada Plaza, exijan a los conductores de los coches requisados parte de cuantos servicios efectúen y queda obligado a dar conocimiento a esta Jefatura de cualquier servicio que manifieste incumplimiento de lo que precede.

Los coches se requisarán por periodos de quince días dedicando unos coches a los servicios de carácter permanente, y otros, en número prudencial, se mantendrán requisados por igual queriodo de tiempo en disposición de efectuar cualquier servicio eventual que se presente.

Se requisarán siguiendo orden riguroso de inscripción en la relación de coches requisables pero como puede suceder que algún servicio sea de tal naturaleza que el coche que por turno debe asignársele no reúna las condiciones indispensables para ello, en estos casos se recorrerá la relación de coches requisables, en el mismo sentido establecido para la requisa hasta llepo de artistas españoles entre gar a uno que reúna las condiciones necesarias. Si el servicio los que figuran: Raquel Rodri- es de corta duración cesará la requisa de este coche, al terminar el servicio y volverá al turno que le correspondiera, deduciéndose tonio Dieguez con intervencio- cuando le toque ser requisado de los quince días de requisa el mes flamencas a cargo de la NI- tiempo que hubiera estado requisado para dicho servicio espe-

El turno de requisa no será alterado por ningún concepto una película que llega al límite a no ser que los propietarios de coches de análogas característide la emoción... Un argumento cas por conveniencias particulares, y de acuerdo, lo soliciten de esta Jefatura la que según las circunstancias resolverá dicha pe-

> Queda subsistente cuanto está ordenado hasta la fecha para el servicio de requisa y no se oponga a lo que esta orden pre-

> Lo que se publica en la Orden General de este día para su

inmediato y exacto cumplimiento.

EL CORONEL JEFE DEL ESTADO MAYOR.

PASTA DENTIFRICA



LABORATORIOS:

(EL PRIMER DENTIFRICO ESPANOL)